

Canciller cubano califica de compromisista recién finalizada Cumbre Iberoamericana



La Habana, 18 nov (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, calificó de excelente la recién concluida XXVI Cumbre Iberoamericana, que sesionó en la ciudad Antigua Guatemala.

En entrevista exclusiva concedida a Prensa Latina y Telesur, el Canciller cubano destacó la organización del evento, así como la discusión de temas prioritarios para los pueblos de la región como son el Desarrollo Sostenible y la inclusión social.

También hizo referencia a la decisión del Gobierno cubano de no continuar participando del programa Más Médicos, motivada por la situación generada por el electo presidente de Brasil, Jair Bolsonaro con referencias directas, despectivas y amenazantes a la presencia de los profesionales de la salud en el país suramericano.

Asimismo, el jefe de la diplomacia cubana lamentó la campaña que ha realizado el gobierno electo de Brasil basada, precisamente, en mensajes de odio, de división, de polarización, de violencia social, con enfoques evidentemente racistas, discriminatorios de la mujer y de las minorías, con un programa

capitalista neoliberal salvaje y dicho directamente con señales de admiración por las políticas supremacistas, unilateralistas del Gobierno de los Estados Unidos, que acaban de invocar la Doctrina Monroe contra los países de nuestra América, sentenció.

[\(Texto íntegro\)](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176805-canciller-cubano-califica-de-compromisola-recien-finalizada-cumbre-iberoamericana>



Radio Habana Cuba